



Lions unterstützen die „Draußen-AG“

Wahlen. Der Lions-Club Überwald-Weschnitztal hat seit einiger Zeit Kontakt mit der Ulfenbachtal-Grundschule in Wahlen und unterstützt die Umsetzung einer „Draußen-AG“. Ausgehend von einem verwaisten Schulgarten entstand diese Idee innerhalb der Schulgemeinschaft, wie Schulleiterin Kathrin Lammer erklärte. Gemeinsam mit den Kindern wird Stück für Stück ein nutzbarer Schulgarten angelegt, in dem Obst und Gemüse angebaut werden sollen. Ziel dieses Projektes ist, den Kindern den Entstehungsweg von Le-

bensmitteln nahezubringen: von der Aussaat über die Arbeit während des Wachstums bis hin zur anschließenden Ernte. Dass die Kinder vom Projekt begeistert sind, spürten die Vertreter des Lions-Clubs bei ihrem Besuch deutlich. Dabei übergaben sie eine Geldspende, mit der neue Materialien oder Arbeitsgeräte angeschafft werden können. Die Freude bei Schulleitung, Kindern und Lehrern über die finanzielle Unterstützung war groß, schließlich werde gerade bei solchen Themen jede Hilfe benötigt, so Lammer. BILD: FRITZ KOPETZKY